



El venerable siervo de Dios
Ernesto Cofiño

Oración para la devoción privada

Oh Dios Padre, fuente de todo bien, que llenaste de gracias a tu hijo Ernesto, médico, para ser fiel servidor de la vida que en Ti comienza y sólo a Ti pertenece; haz que yo sepa también respetar y promover el don de la vida y cumplir con generosidad mis deberes de cada día, por Amor a Jesucristo y a mis hermanos los hombres. Dígnate glorificar a tu siervo Ernesto y concédeme por su intercesión, el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, Avemaría, Gloria.

En conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la autoridad eclesiástica y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Ernesto Cofiño Ubico nació en la ciudad de Guatemala el 5 de junio de 1899. En la Universidad de París obtuvo con honores el título de Médico Cirujano en 1929. Tras regresar a su país, contrajo matrimonio en 1933 y tuvo cinco hijos.

Cuidó de su familia y ejerció su profesión con espíritu de servicio, que le llevaba no solamente a ocuparse de la salud física de sus pacientes, sino a hacerse cargo de sus problemas personales, materiales y espirituales.

Fue pionero de la investigación pediátrica en Guatemala, defendió el valor y la dignidad de la vida humana, propiciando iniciativas en beneficio de futuras madres, de niños y niñas de la calle, de huérfanos y ofreciendo soluciones a problemas sociales.

En 1956 pidió la admisión en el Opus Dei como miembro supernumerario. A partir de esa fecha intensificó su trato con Dios, su dedicación a la familia y su apostolado. Su devoción a la Madre de Dios lo llevó a convertirse en propagador del rezo diario del Santo Rosario.

Colaboró con organizaciones destinadas a la educación y capacitación de campesinos, de obreros, de mujeres de muy escasos recursos y a la formación de la juventud universitaria. Realizó este servicio a favor del prójimo hasta los 92 años.

Después de una larga enfermedad, llevada con fortaleza y amor a la Cruz, murió el 17 de octubre de 1991 en la ciudad de Guatemala. El 5 de abril de 2001 se concluyó la fase diocesana del proceso de beatificación y se entregó la documentación a la Congregación de las Causas de los Santos en Roma.

www.ernestocofino.org

Se ruega a quienes obtengan gracias por intercesión de Ernesto Cofiño, que las comuniquen a la Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en Guatemala, 5. Avenida 4-20, Zona 14, 01014, Guatemala; ocs.gt@opusdei.org.

Con aprobación eclesiástica.